

令和2年4月13日

ご利用者様、ご家族の皆様へ

医療法人社団 佑樹会  
介護老人保健施設なごみの里  
施設長 上野 冬生

## 通所リハ利用自粛のお願い

日頃は当施設の運営にご理解ご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

先般「新型コロナウイルス感染症の対応について」として通所リハビリ等においてマスクの着用や発熱等の症状がある場合はご利用を控えていただくようにお案内し、より一層の感染予防策をとりながらサービスの維持に努めているところではありますが、4月現在の当施設の通所リハの一日平均利用者数は約45人と多くのご利用者様にご利用いただいている状況となっております。

感染拡大防止の観点から「3つの密」(換気が悪い密閉空間、多数が集まる密集空間、間近で会話や発声をする密接場面)を避ける必要があると謳われておりますが、現状ではこの条件をクリアすることが困難なため、規模を縮小して稼働することで感染リスクを減らしていきたいと考えております。

つきましては、ご自宅等で過ごすことができる場合は、通所リハのご利用を一時お休みする事や利用回数を半分以下に減らすなどご検討をお願い申し上げます。

緊急事態宣言下における、「早期に感染拡大を終息させる」「命を守る」という観点からも何卒ご協力のほどお願い申し上げます。

以上